

## Das grenzenlose Leben

In einer nicht allzu fernen Zukunft schaffte es der eifige Biochemiker Tim Müller, das Unmögliche möglich zu machen. Nach einigen Jahren intensiver Forschungsarbeit und harter Arbeit entdeckte er ein Wundermittel, das er VI nannte. Dies ist eine lateinische Abkürzung und bedeutet übersetzt «*Grenzenloses Leben*». Mit VI konnte jeder Planet im unendlichen Universum so verändert werden, dass er für alle Lebewesen bewohnbar wurde.

Diese Entdeckung veränderte alles. Die Menschen hatten endlich die Chance, sich unendlich zu vermehren, ohne sich Sorgen um Platz oder Ressourcen machen zu müssen. Der Planet Erde war nicht mehr die einzige Heimat. Mit VI konnte man auf unzählige andere Planeten ausweichen. Das bedeutete, dass niemand mehr hungern musste. Es gab keine wirtschaftliche Knappheit mehr, da die neuen Welten genug Nahrung und Ressourcen für alle boten.

Diese neuen Möglichkeiten lösten viele Probleme der Menschheit. Wie bereits angetönt, musste keine Familie mehr hungern, da die neuen Planeten reichlich Nahrung boten. Menschen und Tiere konnten sich nun frei entfalten, ohne sich um begrenzte Ressourcen oder wirtschaftliche Engpässe sorgen zu müssen. Die Angst vor Überbevölkerung war verschwunden, da das Universum unendlich viele neue Heimaten bot.

Mit VI begannen die Menschen, das Universum zu kolonisieren. Planeten, die einst unbewohnbar waren, wurden in blühende Paradiese verwandelt. Wüstenwelten wurden zu grünen Landschaften, eisige Monde zu fruchtbaren Ebenen und giftige Atmosphären zu frischer Luft. Jeder Planet, der mit VI behandelt wurde, konnte bevölkert werden.

Auch die Wirtschaft blühte auf. Mit Zugang zu unendlichen Ressourcen konnten Unternehmen und Einzelpersonen ihre Träume verwirklichen. Projekte, die früher an finanziellen Mitteln scheiterten, konnten jetzt problemlos umgesetzt werden. Die Menschheit erlebte eine neue Ära des Wohlstands und der Innovation. Jeder hatte die Chance, seine Ideen zu realisieren und seinen Beitrag zur Gesellschaft zu leisten.

In dieser neuen Welt lebten die Menschen in Harmonie mit der Natur. Es fiel besonders auf, dass die Menschen nicht mehr so egoistisch und gierig waren. Dies ließ sich daraus folgern, dass Reichtum nicht mehr objektiv gemessen wurde, sondern menschlich. Der grösste Reichtum im Universum war ab nun die Gesundheit jedes einzelnen.

Die Entdeckung von VI war nicht nur ein wissenschaftlicher Durchbruch, sondern auch ein Wendepunkt in der Geschichte der Menschheit. Sie eröffnete unendliche Möglichkeiten und jeder Mensch hatte die Chance, ein erfülltes und glückliches Leben zu führen. So wurde das grenzenlose Universum zur neuen Heimat aller Lebewesen, wo die Utopie von Frieden und Wohlstand Wirklichkeit wurde.